



El IES Abdera ha acogido esta mañana un taller sobre prevención del consumo de drogas y otras adicciones, dentro del concurso de carteles ‘Conduce tu vida’, que está organizado por la Diputación Provincial de Almería y cuenta con la colaboración del Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra y los centros educativos. Este mismo taller se

Este taller forma parte del programa ‘Adra ante las drogas’ y ‘Ciudades ante las drogas’ y los alumnos de 3º y 4º de ESO del IES Abdera que han participado en este taller, en torno a unos 150, tendrán la oportunidad de participar en este concurso de carteles ‘Conduce tu vida’, cuyo plazo para entregar carteles finalizará el próximo 30 de mayo y el próximo 26 de junio será el día donde se conocerá el cartel ganador. Este mismo taller también se llevará a cabo en los próximos días en el IES Virgen del Mar de Adra.

El concejal responsable del Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha asistido al taller en el IES Abdera y ha agradecido a la Diputación Provincial de Almería y al centro educativo su implicación en este tipo de actividades y ha resaltado la importancia “de que los jóvenes tengan toda la información necesaria y posible para evitar que caigan en algún tipo de adicción y prevenir el consumo de sustancias como el tabaco, el alcohol o el cannabis”.

El taller ha sido impartido por una técnico de la Diputación Provincial de Almería del programa 'Ciudades ante las drogas' y ha incidido en los efectos que este tipo de sustancias adictivas tienen en jóvenes de 14 o 15 años, así como que consecuencias tienen en el desarrollo, tanto físico como psicológico, de los jóvenes.